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CONSEG COSTA RICA

ATA DE REUNIÃO

Tipo ORDINÁRIA
Local Sala de Reuniões - Ministério Público- CR Data: 29/01/2014

Início: 09h00min Término: llh30min

Participantes Função Telefone

Dr. Mareio Ricardo Gardiano Rodrigues Presidente

Dr. Wellington de Morais Ferrato Vice Presidente

Waldir Marcondes Gomes Secretário

Dr. George Cássio Tiosso Abudd Membro Nato

Dr. Cleverson Alves Dos Santos Membro Nato

Thiago Franco - Tenente PM Membro Nato

Matérias Discutidas

1- Prestação de Contas, referente às despesas, referente a gastos com as forças policiais,
apresentação de extrato bancário referente à movimentação financeira do CONSEG,
demonstrativo das entradas e saídas do caixa;

2- Construção do prédio da PMA;

3- Pedido do Posto de Identificação para trocar a lona da cobertura de frente do prédio entrada
para o PI 26;

4- Ajuda de custo à Estagiária Tatiane Ferreira de Almeida, funcionária administrativa na
Delegacia de Polícia Civil, em acumulo de serviço devido à saída de estagiário na prestação de
serviços;

5- Aquisição das antenas de transmissão, para comunição em rádios das forças policiais;

6- Reunião com Gerentes das Agências Bancárias;

7- Reunião com Diretores da Usina Odebrecht;

8- Reunião com a Secretária Municipal de Turismo de Costa Rica/MS;

Definições/Ações a executar

1- Prestação de contas, referente às despesas, referente a gastos com as forças
policiai, apresentação de extrato bancário referente à movimentação financeira
do COiNSEG, demonstrativo das entradas e saídas do caixa, aprovado pelos
membitdsjdo CONSEG:

f
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Data

29/01/2014
2.

Responsável

Dr. Mareio



Definições /Ações a executar

2- Foi anunciada a contratação da Empresa Aparecido Castro de Souza para
prestação de serviços de mão de obra para a construção, desde o alicerce até a
cobertura do prédio da Polícia Militar Ambiental, exceto aparte elétrica e pintura
ao preço de R$-320,00 {trezentos e vinte reais) o metro quadrado de obra com
previsão de entrega da obra para novembro/2014, conforme contrato a ser
assinada com oCONSEG, contratação essa aprovada pelos membros presentes do
CONSEG.

2.1- Foi apresentado orçamento elaborado pela Empresa Cifertelhas, com valor de
RS-75.767,89 (setenta e cinco mil setecentos e sessenta e sete reais e oitenta e
nove centavos) feito com base na relação de materiais elaborada pelo prestador
de serviço aser contratado, que analisou oprojeto do prédio aser construído O
presidente anunciou que outras quatro empresas da cidade que trabalham com
materiais de construção estão elaborando orçamentos com base na mesma
relação de materiais eque até ofinal dessa semana terá uma definição do melhor
valor que atenda aos interesses do CONSEG. Os conselheiros presentes
autorizaram a contratação para aquisição de materiais pelo menor valor de
orçamento

3- Pelos membros do CONSEG, foi aprovada pela reforma do toldo do prédio da
Posto de Identificação, com aapresentação dos orçamentos necessários;

4- Ficou aprovado por unanimidade pelos membros do CONSEG presentes
repasse no valor de R$-300,00 (trezentos reais) mensais, à funcionária
administrativa Tatiane Ferreira de Almeida, que exerce funções no Cartório Central
da Delegacia de Polícia de Costa Rica/MS, haja vista saída do estagiário, em razão
de acumulo de função;

5- Depois de colocado em discussão, pelos Conselheiros presentes, foi aprovado
pela aquisição das antenas assim que houver recursos financeiros, referente à
comun.ção em rádio pelas forças policiais, estabelecendo como meta o
funcionamento das comunicações até odia 30 de abril/2014;

6- Depois de colocado em pauta, pelos conselheiros presentes, foi aprovado
marcar reunião com os gerentes das agências bancárias desta cidade, com intuito
de viabilizar recursos para aequipe de apoio em vigilância ostensiva-

7- Depois de colocado em pauta, pelos conselheiros presentes, foi aprovado a
marcar reunião com os Diretores da Usina Odebrecht, referente à possível
viabilização de autorização de uso de suas antenas de transmissão, para
comuniçao em rádio entre as forças policiais;

8- Depois de colocado em pauta, pelos conselheiros presentes, foi aprovado a
marcar reunião com a Secretária Municipal de Turismo de Costa Rica a fim de
debater assunto referente aos serviços de segurança pública eviabilização de um
posto avançado para as Polícias, quando da realização do Carnaval/2014-
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Data Responsável

29/01/2014
Dr. Mareio

29/01/2014



Definições /Ações a executar Data Responsável
Próxima reunião horas

Nada mais havendo a constar, fora encerrada a reunião, que lido e achado conforme, vai por todos os
conselheiros assinado.

Visitantes

Alaor Longate-22 Sgto PMA Polícia Militar Ambiental
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